



消防夏季訓練
7月26日(日) 中央運動公園グラウンドで、本市消防団員の消防技術の向上と士気の高揚を図り、今回は玉落し競技が開催されました。



菊池恵楓園 納涼盆踊り大会
8月5日(水) 国立療養所菊池恵楓園で行われました。蒲島県知事を始め、子どもから大人までたくさんの方々が参加されました。



菊池地域市町議会議員研修会
8月7日(金) エアポートホテル熊本で2市2町の市町議会議員研修会が開催され、地方経済総合研究所部長の小田正氏の講演がありました。



須屋小屋地蔵まつり
8月23日(日) 県下でも古くから行われている地蔵まつりです。今回で40回開催されており、須屋地区県道沿いで行われました。



合志市企業等連絡協議会 ミニバレーボール大会
9月5日(土) ヴィーブルで開かれ25チーム、約200名が参加しました。市議会から1チーム出場し、市民の皆さんと交流を深める事が出来ました。

議会の動き

(8月~10月)

- [8月]**
- 3日 議会広報調査研究特別委員会
- 5日 長崎県雲仙市議会より「議会だよりの取り組み状況について」視察研修
- 6日 京都府木津川市、八幡市、京田辺市議会より「合志あぐっと! 村について」視察研修
- 7日 菊池地域市町議会議員研修(大津町)
- 10日 健康福祉常任委員会
- 14日 文教経済常任委員会
- 17日 議会運営委員会
- 18日 福井県坂井市議会より「まちづくり会社こうし未来研究所について」視察研修
熊本県市議会議長会「熊本県知事との意見交換会」(熊本市)
- 19日 懲罰特別委員会
平成21年4月1日施行合志市議会の議員及び費用弁償等に関する条例の一部を改正する条例に関する特別委員会
- 20日 議会運営委員会
全員協議会
教育施設整備等に関する調査研究特別委員会
- 27日 議会運営委員会
第3回(9月)定例会閉会
全員協議会
- 28日 議会広報調査研究特別委員会
- 31日 全員協議会
- [9月]**
- 4日 全員協議会
平成21年4月1日施行合志市議会の議員及び費用弁償等に関する条例の一部を改正する条例に関する特別委員会
- 8日 議会運営委員会
全員協議会
- 15日 教育施設整備等に関する調査研究特別委員会
全員協議会
- 18日 第3回(9月)定例会閉会
- 29日 議会運営委員会
- 30日 議会広報調査研究特別委員会
- [10月]**
- 6~8日 文教経済常任委員会行政視察研修
(三条市、阿賀野市、新潟市)
- 8~9日 熊本県市議会議長会(玉名市)
- 7~9日 総務常任委員会行政視察研修(町田市、逗子市、荒川区)
- 13日 議会広報調査研究特別委員会
- 13~14日 熊本県北市議会議長会(荒尾市)
- 14~16日 健康福祉常任委員会行政視察研修
(角田市、石巻市、名取市)
- 19日 議会広報調査研究特別委員会
- 20日 平成21年4月1日施行合志市議会の議員及び費用弁償等に関する条例の一部を改正する条例に関する特別委員会
生涯学習施設等小委員会
財政調査・研究特別委員会
- 21日 愛知県北名古屋市議会より「行政評価について」視察研修
- 22日 全員協議会
学校施設等小委員会
給食施設等小委員会
文教経済常任委員会
- 23日 平成21年4月1日施行合志市議会の議員及び費用弁償等に関する条例の一部を改正する条例に関する特別委員会
議会広報調査研究特別委員会
- 27日 財政調査・研究特別委員会

安心して受けられる
介護保険制度を

濱元幸一郎 議員



濱元 介護保険制度が4月に改正され、8月からはこれまで介護サービスを受けた際に、利用者の方が支払う負担額は一律1割負担だったものを合計所得160万円、年金収入にすると280万円以上の人に対しては2割負担に引き上げられた。同時に高額介護サービス費の負担上限額の引き上げ、低所得者の方の施設利用者の居住費、食費の補助の対象要件の厳格化が行われている。また、介護事業者を支払われる介護報酬の引き下げが行われた。合志市として、今回の介護保険改正の影響を掴んでいるか。

高齢者支援課長 利用者負担の引き上げは、8月のサービス利用分からである。今後、利用者の方やその家族の方、あるいは事業所、それからケアマネージャー等から影響に関する具体的な声が寄せられるのではないかと考えている。そういった声を集約して把握していきたい。
濱元 総合事業に移行しても現在のホームヘルプ、デイサービスが必要

とする全ての要支援の方が利用できるようにしなければならぬ。現行サービスは、現在の要支援サービスを提供している事業所がそのまま移行することになる。問題は、その単価。市町村でさらなる単価引き下げが行われれば、今介護予防・訪問介護、介護予防・通所介護、ホームヘルプ、デイサービスなどを行っている事業者は、提供どころか事業の継続さえ困難となりかねない。厚労省は、国が定める額を上限として市町村が定める額を上限としている。私は、この現行単価を保障することを求めたいと思うが見解は。
高齢者支援課長 現行相当のサービスについては、総合事業についても現在の単価を引き継いでいきたい。



議会報告会開催決定!

昨期の議会活性化特別委員会の決定に伴います議会報告会を今年も開催することとなりました。毎年春に実施していましたが、今年は改選がありましたので、初めての秋開催となります。

第3回となる今回は、26年度決算報告をはじめ、改めて議会のしくみや役割についてはもちろん、各常任委員会における喫緊の主な審査項目等を中心に出るだけ分かり易く市民の皆様にお伝えしたいと考えています。過去2回とも、残念ながら参加頂く方の低調な状況が課題でありましたが、議会と市民の皆様との距離を縮める重要な機会と捉え、これからは試行を重ねながら定着させていきたいと考えています。参加される方からのご意見等も拝聴したく存じますので、奮ってご参加頂きますようお願い申し上げます。

日時 11月28日(土) 午後7時開会
場所 ヴィーブル2階研修室

※お問い合わせは議会事務局まで(248・2038)